



FOTO: ESPECIAL

#ENUN AÑO

SEDENA QUITA AL CRIMEN 3 MIL 800 MDP P4

#FUERZAS ARMADAS

GOLPE AL CRIMEN, DE 3.8 MIL MDP

En sólo un año, las Fuerzas Armadas han golpeado la infraestructura y finanzas del crimen organizado y el narcotráfico en el territorio nacional, por un valor estimado en tres mil 873 millones de pesos.

El monto es similar al que se solicita en el Paquete Económico 2024 para la conclusión del Tren Interurbano México-Toluca, que contempla cuatro mil millones de pesos; a dos veces lo que se pide para la ampliación de la Línea 1 del Tren Suburbano Lechería-AIFA, dos mil millones de pesos, y cuatro veces los mil millones de pesos que se requieren de gasto para Los Pinos y el Bosque de Chapultepec.

Los resultados obtenidos son los más productivos en aseguramientos en los últimos sexenios ya que, mientras en el primer año de la actual administración se aseguraron dos millones 526 mil 216 dólares, en el quinto año del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, las fuerzas federales lograron embargar al crimen organizado, 142 millones 881 mil 35 dólares, es decir, 98 por ciento más.

Además, mientras que en el primer ejercicio de la gestión federal se confiscaron 18 laboratorios, en el último, las fuerzas armadas ubicaron y destruyeron 700 recintos don-



LOS RESULTADOS EN MATERIA DE SEGURIDAD PÚBLICA REDUCIR LOS ÍNDICES DELICATIVOS?

INFORME DE LA SEDENA

EN SÓLO UN AÑO, LA SEDENA ASEGURA 700 LABORATORIOS PARA PRODUCIR DROGAS, MÁS DE 2 MIL 500 MDP EN EFECTIVO, OCHO MIL VEHÍCULOS DEL NARCO Y SIETE MIL 500 ARMAS

POR ALMAQUIO GARCÍA

de se producen drogas como fentanilo, cocaína y metanfetaminas, principalmente.

Los tres mil 873 millones de pesos también son el producto de operativos en los que se aseguraron 11 aeronaves, siete mil 500 armas, ocho mil vehículos terrestres, además de 79 millones 837 mil pesos y 142.8 millones de dólares, equivalente a dos mil 465 millones 269 mil

1

MILLÓN DE CARTUCHOS RETIRADOS.

337 pesos, ambas cifras en efectivo, de acuerdo con el Quinto Informe de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Del total incautado, mil 327 millones 900 mil 659 pesos, se lograron con trabajo realizado por parte del Centro Nacional de Vigilancia y Protección del Espacio Aéreo (CENAVI), que en la supervisión por aire decomisó dos mil 20 kilogramos de cocaí-

na, equivalente a 542 millones 580 mil pesos; le siguen 58 kilogramos de fentanilo, con un valor de 464 millones 809 mil pesos; 464 mil 199 pastillas de fentanilo, con un costo de 185 millones 679 mil pesos y 374 kilogramos de metanfetaminas, con un valor en el mercado de 80 millones 804 mil pesos.

La Sedena afirma que la estrategia de intercepción terrestre, se materializa mediante el establecimiento de 55 Puestos Militares de Seguridad sobre las principales carreteras del territorio nacional, que pueden ser empleadas por integrantes de la delincuencia organizada para el tráfico de enervantes, drogas sintéticas, armamento y dinero en efectivo.

DECOMISO SEDENA

64

MIL PLANTÍOS DE AMAPOLA DESTRUYERON.

924

GRANADAS SE CONFISCARON.

11

AERONAVES SE ASEGURARON.

1

ENTRE OTRAS ACCIONES

Las revisiones principales de la Sedena tienen el objetivo de inhibir el trasiego de cargas ilícitas hacia la frontera norte del país.

2

Sonora es una de las entidades en donde más intercepciones de droga se han registrado en los últimos años, según el Ejército.

3

Del 1 de septiembre de 2022 al 31 de julio 2023, se realizaron 12 operaciones de erradicación en Chihuahua, Durango, Sinaloa y Guerrero.

4

Las acciones realizadas por el Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, contribuyen a reducir los índices delictivos según su principal objetivo.